

L'Indépendant, 05/01/23

L'Association culturelle en assemblée générale à Valcebollère



Inauguration d'une plaque de désignation de la place de l'Étoile.

L'Association culturelle réunie le 28 décembre dernier a réfléchi aux animations à proposer durant l'année 2023. Elle interviendra lors de la Saint-Barnabé le **dimanche 11 juin**. Elle organisera un vide-grenier en juillet. Pour la Saint-Félix, le **samedi 5 août**, elle envisage de participer à l'inauguration d'une plaque de désignation de la place de l'Étoile réalisée en public lors de la Saint-Félix 2022. Elle proposera à cette occasion un concours de pétanque dans l'après-midi (une demande de réfection du boulodrome sera faite en mairie) et un repas le soir avec animation musicale. Le bureau a été renouvelé dans sa totalité.